

Rebonds



La lettre d'information du Rotary Club d'Annemasse

Édito

Un bien triste mois de juin

A en juger par la météo, difficile de croire que le mois de Juin est déjà là. Hélas, la tristesse ne se cantonne pas à la météo en ce mois de juin. Nos yeux humides ne doivent leur état ni aux allergies ni à la pluie mais au chagrin qu'engendre le départ de notre cher Henri Salmon le 27 mai dernier. Toujours animé par un profond esprit Rotarien, il aura assisté à sa dernière réunion statutaire le 25 avril dernier. Lors du trajet en voiture depuis sa résidence des jardins du Mont-Blanc, il nous avait confié, à Karine et moi-même, sa joie de « retrouver son club aussi vivant ».

Il a été présent du mieux qu'il pouvait et toujours dans cet esprit Rotarien.

Merci, Henri, pour tout.

Jean Pierre, notre futur président, nous a déjà préparé un joli programme pour l'année 2024-2025 qui vous sera rappelé lors des prochains rebonds. Retenez déjà la date du 13 septembre 2024 à 19 h à l'Église Saint-Joseph avec le concert d'Erik Berchot.

J'espère que vous passerez un bon moment en parcourant notre Rebonds de mai et vous remercie encore pour votre mobilisation.

Bonne lecture

Bertrand Wirion,
président du Rotary Club d'Annemasse

Hommage



Henri Salmon

par Jean-Louis

exceptionnelle en se reposant sur épouse, tout aussi exemplaire qui a su fédérer leur famille, tant côté SALMON que VUILLERMOZ.

Ils étaient l'exemple de la convivialité et de l'amour des autres

Henri le Globe-trotter avec ses multiples tours du monde lors desquels il a su joindre l'utile et l'agréable avec son épouse.

Ils avaient de très nombreux amis, ce qui était la preuve de leurs ouvertures aux autres

Henri le généreux, Henri l'altruiste, qui, à ses 65 ans, à sa retraite a consacré 30 ans de sa vie aux autres avec sa participation à la création et au développement de la banque alimentaire !

Le Père affectueux qui a su allier éducation, ouverture d'esprit, toujours à l'écoute et prêt à prodiguer ses conseils positifs avisés...

Fils aîné d'une fratrie de 3, toute sa vie, il a su protéger sa famille, même pendant la guerre ou il a, avec les scouts, rejoint la résistance. À la libération de PARIS, il se trouvait proche du General de Gaulle lorsqu'il montait les marches de l'hôtel de ville et quand des miliciens ont ouvert le feu, tout le monde s'est plié au sol sauf De Gaulle... et Henri.

Toute sa vie, il a été un homme debout ; actif ; volontaire

L'époux et chef de famille exemplaire qui a su allier réussite professionnelle et familiale

La passion de notre Président

Par Eric Collomb

Mais qu'est-ce qui peut bien animer notre président ?

Le monde de la comptabilité ? La montagne ? Le monde viticole ? ...

La réponse est dans un autre domaine... La source de son énergie est la relation humaine que provoquent les voitures anciennes ! Depuis de nombreuses années, notre Président est un collectionneur aussi passionné que passionnant ! La voiture d'avant-guerre et tout particulièrement la fameuse Traction Citroën provoque chez notre Bertrand une énergie communicative et une bonne humeur à tous ceux qui le côtoient.

À ce jour, notre Président parcourt les routes départementales et nationales au volant de sa Traction Limousine de 1936 aussi fier et rayonnant qu'un jeune premier qui vient d'obtenir son permis de conduire. Son enthousiasme permet à tous ceux qui roulent à ses côtés de transmettre des émotions positives et un large sourire synonyme de bonheur ! Au volant de sa Traction, notre président passionné et bienveillant répand cette douceur de vivre qui lui est donnée par les odeurs, les sensations et les ressentis transmis par son automobile.

« Etre au volant de ma Traction c'est être heureux et faire des heureux ! »

Un grand merci à lui pour toute cette passion partagée et ce bonheur transmis !

Un modeste admirateur !



Événements

Dernière réunion du midi, le 25 avril avec notre ami **Henri Salmon**



Le jeudi 2 mai nous avons eu la visite de notre gouverneur Jean Pierre Chassagnolle qui a participé à la cérémonie des nouveaux entrants avec Julie DELPUECH, François Collin et Christophe PRESSET



Calendrier

1ER JUIN

La surprise-partie du rotary : à partir de 18 h au golf d'esery pour une soirée chic autour d'un repas. Animation avec DJ GIRO et quelques surprises. Prix de repas tout compris de 75€ (boissons tout compris)

6 JUIN

Conférence par « l'association du parcours du mur de la frontière » du Juvenat sur du passage transfrontalier franco-suisse de plus de 200 réfugiés durant la 2 -ème guerre mondiale.

Conférence de Cynthia

20 JUIN

Conférence de Yann-Alrick MORTREUIL, Danseur professionnel qui est 8 fois champion de France acrobatique, Vice- Champion du monde de danse.

Il passe actuellement à l'émission de télévision « Danse avec les Stars »

Il est né avec une surdit  d g n rative qui affecte 80% de son audition et la conf rence portera sur « la Performance avec un Handicap. »

28 JUIN

Comp tition de golf

4 JUILLET

Passation de pr sidence

18 JUILLET

Conf rence : La r ussite par les  checs par le pr sident du Cabe (Club d' checs du bassin Annemassien

13 SEPTEMBRE

 glise Saint-Joseph d'ANNEMASSE : Concert de musique de film avec le pianiste de Charles AZNAVOUR ; ERIK BERCHOT

15 NOVEMBRE

 glise Saint-Joseph d'ANNEMASSE : Concert classique « CHOPIN » avec Nathalie LAN E, concertiste internationale

6 DECEMBRE

Gospel   Saint-Joseph avec le groupe « HARMONIE GOSPEL » de la Roche sur Foron
Concert gratuit pay  au Chapeau

 v nements

Le gouverneur   remis avec Daniel Bonnet, la **charte aux membres du « CLUB INTERACT JUVENAT »** avec la pr sence du comit  de direction du Juvenat : MME Madame CHARPENTIER Christelle, directrice du Lyc e JUVENAT, accompagn  de Madame AILLOUD Claudine, directrice du Coll ge JUVENAT. Les membres du bureau  taient pr sents ainsi que d'autres membres du club.



Le 16 mai nous avons accueilli l'assembl e de **joie aux enfants** en la pr sence de membres du club de saint julien qui ont pu assister   une s ance de rattrapage de **remise de PHF pour nos amis Max DURIEUX et Eric COLLOMB**



Nous avons officiellement accueilli **Benjamin BELLE en tant que membre associ ** :



Événements

Enfin le **30 mai le repas canadien a eu lieu chez Christophe PRESSET** ce qui a permis de partager un très bon moment. Il est important de rappeler que **l'intérêt de ce moment est d'élargir le cercle en invitant des jeunes et des personnes de tout horizon pour faire connaître le rotary autrement.**



Et toujours ces très beaux moments conviviaux lors de nos réunions statutaires :



Anniversaires

Nous souhaitons un très bel anniversaire à :

- Bertrand WIRION 2 juin
- Jean-Marie LUZINIER 14 juin
- Jean-Paul DOMENJOZ 17 juin
- Claude ANTHONIOZ le 24 juin
- Monja LESAGE le 27 juin

La joie et la bonne humeur !!

Rebonds

Rebonds est une publication du Rotary Club d'Annemasse. Siège Social : Restaurant le Refuge des Gourmets (90 route des framboises - 74140 Machilly).

Contacts :

Tél : +33 450.43.53.87

Mail : rotary.annemasse@gmail.com

Directeur de la publication : Bertrand Wirion.



quadra-com

Cette édition vous est offerte par **QUADRA-COM**,
agence de communication à Samoëns

www.quadra-com.fr